



両津小だより

両津小学校

R7.1.7
NO.9

新潟県佐渡市両津湊 200-1 電話 0259-27-3642
ホームページ <http://ryoutsu-es.sado.ed.jp/> Eメール ryoutsu-es@sado.ed.jp

2025巳年がスタート

校長 後藤 修治

明けましておめでとうございます。新しい年、2025年がスタートしました。冬型の天候が続き、雨や雪の日が多い年末年始となりました。13日間の冬休みは、ご家族で過ごされる時間が多かったのではないのでしょうか。昨年も、多くの行事や教育活動等で保護者・地域の皆様からたくさんのお力添えをいただきました。ありがとうございました。本年もどうぞ、よろしく願いいたします。

さて、令和6年度の3学期がスタートしました。冬休みを終え、寒さを吹き飛ばす子どもたちの元気な声が、また学校に戻ってきました。今日の始業式では、子どもたちには次のようなお話をしました。

今日から3学期がスタートしました。この冬休み、皆さんは、どのように過ごしていましたか？また、どのような元旦、お正月でしたか？「一年の計は元旦にあり」と言います。「一年の始めに計画や目標をしっかりとちましよう」「何事も始めが肝心・大事」という意味のことわざです。今日、各学年の代表の人から新年の決意、3学期の目標を発表してもらいました。新たな気持ちで、がんばるぞという決意が伝わってきました。代表以外の人たちも、一人ひとり目標をもっていると思います。「3学期の計は始業式にあり」です。みんなが目標に向かって突き進んでくれることを期待しています。

さて、今年には2025年、巳年です。巳は「へび」のことです。へびに関するお話は民話や昔話によく出てきます。へびは十二支のほかの動物と違って思い通りに体を動かすことができます。へびが地面をはっている姿は数字の「1」を表しますし、しっぽをくわえると「0」になります。残りのどの数字にも自由自在に変身できます。今年には、「巳」年にちなんでよい方向に変身できるようにがんばって一年を過ごしましょう。

3学期は51日と短いです。3学期は、学年の「仕上げ」と次の学年へ「準備」の時期です。6年生は、いよいよ中学生です。小学生の最後の仕上げですね。学習も生活も悔いがないようにやり切ってください。5年生は、これまで6年生のいいところをいっぱい見てきたと思います。いいなと思ったことを真似し実行してください。最高学年となる心の準備をしてください。4年生、3年生、2年生は、特に勉強面で苦手なところ、分からないところを3学期のうちにできるようにしてください。できるようになったこと、上手になったことを一つでも多く増やしてください。1年生は、あいさつやお話の聞き方など、新入生にお手本を見せられるようにしてください。1月末には、新入生が一日入学で両津小学校に来ます。新入生にいいところを見せられるようがんばってください。

寒さに負けず、3学期51日間を元気に安全に過ごしていきましょう。そして、学年の「仕上げ」と次の学年への「準備」をしっかりしていきましょう。